
Орган партбюро, аостроЯкома а управле ям треста Свердловскпромстро*

Год новых побед
пожеланий. Все они свершатся, испол-

геду более вы;

№ 1 (491).

Год 1948 уверенно вступил 
права. Он прииес нам’ много

срока., 
стремимся 
труженик

нятся в срок и раньше 
• Так будет. К этому

Каждый советский 
щВй- добиться в новом 
сдаю? успехов, чем в

мы 
сбе-

iB свои 
хороших

ЧЕТВЕРГ, 1 ЯНВАРЯ 1948 г. Цена 10 коп.

I своих предста(вителей в органы госу- 
мивувшем'. По-1 дарственной власти для быстрейшего

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!,

СВЕРДЛОВСКИЙ

это му нет сомнения в том, что насту
пивший год войдет потом в историю как 
год новых величайших побед пашей 
любимой Родины.

Все задуманное на« непременно 
сбудется. Свершите.« оно (потому, 
это не просто новогодняя мечта.

нта 
Это

теперь .конкретный, план действия. На
род решил по призыву ленинградцев 
опередить время, выполнить пятилетку 
з 4 года. Благородный почин патриотов 
таватил всю страну. Трудящийся по
всеместно взяли повышенные обяза
тельства и уже воплощают их в жизнь. 
Ваши да наиоляилисъ большими тру
довыми делами. А самооФзержешный 
труд всегда приносит советским людям 
прекрасные плоды.

Чтобы .тучитп в этом. нам
достаточно обратиться к истории, в ко- 
торую только 
его бытность 
хороших дел. 
условия для

что вошел 1947 год. За 
у нас совершено столько 
Славные успехи создали 

проведения денежной ре
формы и перехода к открытой б ее кар- -сот -человек еще к 7 ноября перевыпол-
точной торговле по единым государ
ственным ценам. Эту меру весь совет
ский народ оценил, так ярчайшую 
сталинскую заботу о (нуждах трудящих- 

. ся. Жить теперь стало еще лучше, 
веселей.

•Минувший год был характерен 
бывалым пюд’емом политической и 
ижедетвенай активности масс.

еще

не- 
про- 

На
выборах в местные Советы избиратели

Досрочно выполним план нового года!
Встречая новый год, мне хочется • правильное использование значительно

остановиться на итогах нашей работы 
в 1947 . году. В минувшем году основ
ные ресурсы треста были сосредоточе
ны на вводе в эксплоатацию жилых об’- 
ектв.- Это было нашей осномш целью.

Одновременно с вводом жилья в экс- 
плоатацию трест ввел в действие целый 
ряд промышленных юб’ектов.

В минувшем году мы решили целый 
ряд важнейших технических задач: i 
цветную штукатурку щели мйхаэивиро- 
ванным путем, полностью благоустраи- ! 
вали кварталы. I

Наряду с хорошими результатами ра- ( 
боты некоторых хозяйств, как отдел 
главного механика, железнодорожный 
цех, строительно®, управление Маш- 
строй, у пас в 'ряде црошводст® и уча- 

■ стков наблюдались растерянность и не
организованность, которые в значи
тельной мере снижали успехи. Это, в 
первую очередь, объясняется неподготов
ленностью некоторых руководителей к 
тем большим и .ответственным задачам, 
которые были поставлены перед тре
стом. Если в целом ■СвердловС’Кпромстрой 
имел недостаточно ресурсов для полного 
ьвдодадая программы, w же жх I

продемонстрировали единодушие и ис
ключительную ©плочвзиооть вокруг род
ной партии Ленина—Сталина. Строите
ли, как и все трудящиеся Свердловска, 
дружно голосовали за блок коммунистов 
и беспартийных. Народ избрал лучших

претворения в жизнь планов строитель
ства коммунистического общества.

Радующие достижения открыли совет
скому народу большие перспективы к 
новым победам. Сейчас труженики про
мышленности города берут на себя по
вышенные 'обязательства. Они мысленно 
надеются, что в их борьбе за пятилетку 
пооютут евердловскагрометроевцы.

Это новогоднее пожелание строители 
воспримут как оною программу и станут 
больше сооружать и быстрее вводить в 
эксплоатацию благоустроенные жилые 
дома и промышленные об’екты. В осу
ществлении наказа можно не. сом
неваться. Порукой тому—стремление 
строителей. Они обещают итти в юту с 
передовыми. Безусловно, данное слово 

’ сдержат.
В прошлом году многие из коллекти

ва были и первых рядах соревнующих
ся. Из них 22 человека удостоены зва
ния лучших по профессии. Более двух-

нили годовые нормы. Они и теперь так
же будут застрельщиками высокопроиз
водительной работы, станут шире рас
пространять свой метод для того, чтобы 
весь коллектшв научился работать бы
стро’ и хорошо.

Мы уверенно вступили в 1948 год, 
' едины в своем стремлении добиться 
дальнейшего нсд’ема .могущества совет
ского социаяистичейвога государства.

! повысило бы налги показатели. Поэтому, 
подводя итоги работы за 1947 год, нам 
следует тщательно проанализировать и 
учесть в будущем все наши недостатки.

В 1948 году тресту предстоит проде
лать большую работу по строительству 

' жилых и промышленных об’ежто®. Мы 
: должны будем сдать в эксплуатацию 
! 18.000 квадратных метро® жилых и 
; большое количество промышленных пло- 
; щадай. Этот план работ налагает 
. на коллектив Свердловскпромстроя 
' серьезную С1№тстаеннюсть, требует маж- 
! симального напряжения сил. На строи-
тельетве необходимо 'еще больше приме- ■ 
пять новые современные методы труда, |

*__________  .__ _____„____ ____ , , лектив Овердлюйскпромстроя с новым
ственные процессы, правильно расста- ’ годом. Желаю воем строителям новых
максимально механизировать производ- |

навливатъ рабочую силу, тщательно ’ трудовых успехе® и призываю их на-
продумывать организацию . рабочего ме
ста и, главное—заботливо Относиться к 
строителям.

Собственная ироивводетвеиная база 
треста в 1948 году также должна быть 
реконструирована, а ряд цехов—перене
сен на новые площадки. Нам предстоит 
построить завод сборного железобетона, 
который позволит ускорить строитель
ств» ЖЛЛЫХ дом«»

ГОД
Великой Октябрьской 

СОЦИАЛИСТИЧЕСКОЙ 
" РЕВОЛЮЦИИ^ 

1101
Сдан в эксплоатацию цех

Коллектив нашего участка стройуп-
равления Промстрой, содружающий
Свердловский радиозавод, к новому го
ду сдал в эксплоатацию механический 
цех.

В цехе действует центральное ото
пление и оборудована душевая комната.

Все строительны® работы приняты 
заказчиком с оценкой на «хорошо».

А. ЗБЫКОВСКИЙ.
Начальник участка.

В борьбе 
за обязательства

1947 год ушел в историю, а дела 
наши живут сегодня и помогают в но
вом году добиться еще больших успе
хов.

В ’Прошлом году я выполнил более 
двух годовых норм.

Мой труд не ’остался незамеченным. 
Мне несколько месяцев назад при- 
св'оили звание лучшего машиниста тре
ста, а Министерством строительства 
предприятий тяжелой индустрии я на
гражден двумя похвальными листами.

В 1948 году своих темпов я не сни
жу, а буду добиваться еще лучших 
успехов в труде. М. КУЗНЕЦОВ.

Машиниет.

■ В прошлом году мы имели крепкий 
авангард строителей—рабочих и ИТР, 
которые самоотоержевным трудом пока
зывали пример всему коллективу, как 
нужно работать. Сюда входили такие, 
как начальник Заводстроя то®. Волгин, 
начальник Машстроя то®. Бронин, прора
бы тт. Белкин, Сиякаев, Чунарс®, 
рабочие тт. Хузеев, Олейник, Лесайов и 
многие ’другие.

। Их труд был наглядным примером
1 того, как нужно работать. Но опыт пе- 
' редювиков у нас воспринят далеко не 
всеми. В тресте есть еще люди, которые 
халатно относятся к порученному делу 

। и мешают слажсниой работе .коллектива.
1948 год наступил. Поздравляю кол-

' править все свои усилия, способности и 
стремления на досрочное выполнение 
■программы нового года, на дальнейшее 
улучшение бытовых условий трудящих
ся промышленности городя, а также ра
ботников треста.

Уверен в том, что задачи, поставлен
ные перед трестом, свердаовопромстро- 
е®цы выполнят досрочно.

П. КОСМАТОВ. 
Управляющий трестом.

1948 
янвдрь

ЧЕТВЕРГ

Illi •

Две годовых 
нормы к 1 января

К 1 янва(ря 1948 года 20 рабочих 
С®ердлю1в®кпромстроя выполнили по две 
и более годовых норм.

В числе этих товарищей—семь пе
редовых стахановцев завода железобе
тонных изделий, 5 рабочих железнодо
рожного отдела, а также передовики 
производства стройуправлений Машетрой 
и Промстрой.

Особенно высокой производительности 
достиг бетонщик Иван Федорович Цур- 
кайло, он дал 3 годовых нормы.

Свыше двух норм дали: плотник Ва
силий Григорьевич Воробьев, камнелом 
Антон Михайлович Фарелюк и маши
нист Михаил Федорович .Кузнецов.

Строительство жилищ
наша основная задача

Коллектив Заводстроя вместе со все
ми трудящимися Советского Союза 
уверенно 'вступает в новый, 1948 год, 
третий год сталинской пятилетки.

В наступающем году перед нашим 
стройуправлением поставлены серьез
ные задачи—мы должны построить и 
сдать за год 8150' квадратных метров 
жилой площади. При подписании 
письма товарищу Сталину основным в 
обязательстве нашего коллектива был 
пункт о сдаче жилья, т. к. выполнение 
его даст возможность сотням рабочих 

благоустроенныхпоселиться в новых
квартирах, улучшить бытовые условия.

Делом чести каждого строителя, будь 
то рабочий., техник или инженер, яв
ляется борьба за досрочную сдачу жи
лищ в эксплоатацию.

Нет сомнения, что к этому будут 
приложены все усилия, будут исполь- 
зованы все воаможнеюти.

Мои новогодние пожелания коллек
тивам управления производственных 
предприятий, транспортной конторы и 
отдела технического снабжения—орга
низовать свою деятельность так, чтобы 
помочь рабочим строительных площадок 
решить общую ответственную задачу.

Г. ВОЛГИН.
Начальник Заводстроя.

Стахановцы карьера
Отличными успехами встретила но

вый год труженики Шарташского ка
менного карьера. Славно потрудились 
камнеломы: тов. Кузена выполнил го
довую нормуна 187 г.рсц„ тов. Гаше®— 
на 189 проц. По 170 проц, нормы 
дали тт. Жорин и Колетаскин, на 250 
проц.—нов. Белоного®.

Хорошо поработали и бурщики. Око
ло полутора норм дали тт. Таило® и 
Манин, более 150 проц.—Елтешин.

Ф. РАДЬКО.
Начальник планового отдела УПП.
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Итоги 
и стремления

Закончился еще сдан хозяйственный 
год—второй год послевоенно'й сталин
ской пятилетки.

Ревушипаты л|э0яй|ся®анной • деятель
ности стройуправления Промстрой за 
истекший год (выражаются в следующих 
цифрах: средняя выработка на одного 
рабочего основного производства дости
гают 79 рублей в день или 114 проц, 
к плану, производительность груда — 
119 проц.; среднегодовой даевной зара
боток каждого рабочего составляет 26 
рублей против 21 рубля по плану.

В течение 1947 года сдано в экс
плоатацию 10 жилых домов площадью 
2300 квадратных метров, промышлен
ных об’ектюв—4000 квадратных мет
ро®., ......... ।

Встречая новый, 1948 год, хочется 
отметить лучших работников, нашего! 
дружного коллектива стройуправления 
Ирамстрой, пример творческого созида
тельного труда которых послужит дви
жущей и организующей силой всего 
коллектива.

Отлично справился сю своим заданием 
по сооружению объектов на Исетско- 
Аятской тарфсвозной линии на станции 
Красный коллектив строителей, рабо
тавший под руководством прораба Ни
колая Федоровича Си®аева. Опытному, 
заботливому и энергичному то®. Сиякае- 
ву присуща строгая требовательность 
руководителя и отеческая теплота в от
ношении к рабочим.

Руководимые молодыми мастерами 
тт. Макаровым и Лощенко безустали 
трудились на отройке жилого дома, пас
сажирского павильона, пакгауза и др. 
объектов торфовозной линии плотники 
тт. Лыхин, Смык, Геращенко, Фирсов, 
Герасименко, Туголуко®, каменщики тт. 
Пастухов, Новоселе®, Коней.

Когда •коллектив строителей во главе 
о начальником участка Борисом Афа
насьевичем Рябоконем дал слово—за
кончить кладку трехэтаж иого дома для 
шарикотодапшникоиото завода, тов. Ря
боконь организовал на участке кругло
суточную работу, обеспечив ее для всех 
смен. По две смены каждый день не
отлучно находались на участке мастера 
тт. Полев и Хохолков. И кладка дома 
была закончена в срок.

По-стахааовсюи трудились в истек
шем году на участке то®. Рябоконя: 
бригада плотников тов. Андреева, дав
шая 138 проц., плотник тов. Махов, 
выполнивший годовое задащие на 180 
проц., женская, бригада бетонщиков то». 
Вершининой, бригада землекопов то®. 
Надькина. Особо отличились высоко
квалифицированный мостовщик тов. 
Малоземо® и штукатур 6-то разряда тов. 
Долгоруко®, реалиэивавшие годовые нор
мы на 170 проц. каждый. Оба впослед
ствии овладели профессией каменщика.

Дружа® и органгосмино, ив покладая 
рук, трудилась группа механиков под 
руководимом главййо (механика строй
управления тов. Галика. Если требова
лось поставить механизм к утру, то 
механики работали всю ночь.

Мое горячее пожелание 'коллективу— 
• в 1948 году добиться еще более плодо- 
ткорнсш работы в деле сооружения 
жилья для трудящихся.

Д. ЭЛЬКИН. 
Начальник стройуправления 
Прокстрой.

- <О>-----

Выполнили 
полуторашзой план

Коллектив железнодорожного отдела к 
1 января 1948 года выполнил свои 
обязательства. План пераводок строи
тельных материалов завершен на 156 

, проц.
За это время переработано 12520 

вагонов вместо 8025 вагонов ио плану.
Ф. ГОЛЕНИЩЕВ.
Начальник цвха.

Дать жилье в срок — была' основная задача строителей в 
1947 году.

Редакция «Свердловский строитель» обратилась к своим 
читателям с просьбой рассказать о своей работе в 1947 году 
и планах на новый год.

Ниже печатаем некоторые

★
За пятилетку 

в 4 года!
1 Вот уже несколько лет подряд 
; каждое утро мы встречаемся на пр°" 
, изводстве. Прошел еще один год, а 
' дружба в нашем труде еще больше 
! крепнет.
, К спаренной Работе бригады на 
’ участке так привыкли, что мы часто 
! слышим;
, — Эта работа трудная, туда надо
’ послать бригаду Нефедова...
' Д бригада-то наша всего из двух 

человек.
В большинстве мы работаем вместе 

со штукатурами, они штукатурят, а мы 
готовим им фронт работ: устанавли
ваем леса, навешиваем откосные рей
ки и г. д. И уж вошло в обычай: 
сколько бы штукатуров ни работало 
на об'екте, обслуживаем их вдвоем. 
Успеваем. Правда, иной раз не при- 

! ходится считаться с временем, но 
это необходимо. Строители обязаны 
сдавать в эксплоатацию все больше 
и больше жилья. И видя, как наш 
район пополняется новыми, благоуст
роенными домами, испытываешь ог
ромное чувство удовлетворения, зная, 
что в каждом об'екте вложен наш 
труд.

Встречая 1948 год, нам хочется 
только одного: дружной плодотвор
ной работы всего коллектива, полной 

[обеспеченности строительными мате
риалами. Большое желание у нас — 
быстрее закончить и сдать в эксплоа
тацию дома №№ 2, 3 и 4.

Закончив минувший год с перевы- 
. полнением нормы, мы будем в насту- 
( пившем году трудиться еще лучше, 
? чтобы быть активными участниками 
г выполнения пятилетки в четыре года. 
) Ф. НЕФЕДОВ, Ф. КУСТОВ. 
( Плотники.

из полученных ответов.
★ ★

Буду работать ~ 
еще лучше )

Особенно хорошо хочется работать < 
тогда, когда чувствуешь важность ; 
порученного задания. \

Задание именно такой важности мне < 
привелось выполнять в 1947 году на ) 
реконструкции Дворца культуры / 
строителей им. Горького. г

До сих пор строители Свердловска ) 
не имели хорошего клуба, поэтому \ 
наш небольшой коллектив решил еде- г 
лать помещение Дворца самым краси- 7 
вым и удобным в городе. )

Работы были очень разнообразны и < 
сложны. Оштукатуривая внутренние 1 
помещения, я то и дело встречался 
с новыми для меня тягами и раздел- ; 
ками, но с каждым днем дело шло 7 
все успешнее. )

При отделке потолков я всегда < 
сначала вытягивал карнизы, а уже 
затем выполнял остальную штукатур
ку. Такой метод давал большой вы
игрыш во времени и экономию мате- 
риалов. \

При тяге карнизов с двойной на- 1 
веской реек я всегда старался упро- ( 
стить процесс. Рейки навешивал один 
раз, а вместо двух шаблонов поль
зовался одним спаренным. Это также 
позволяло экономить время и мате
риал.

Не помню дня, когда бы я выпол- ; 
нял менее полутора норм в смену. ,

За стахановский труд в 1947 году ) 
мне присваивалось звание лучшего < 
штукатура Свердловскпромстроя.

Однако, хоть я и неплохо порабо- / 
тал в прошлом году, но меня не / 
удовлетворяют эти успехи. В новом | 
году буду работать еще лучше, до- 
бьюсь еще более высокой производи- ,
тельности труда. $

Е. ТЮНЬКИН. (
I Штукатур. (

Повысили разряды 
! Еа. стройку тт. Бухтоярова, Одинцо- 

। ва и Мальцева пришли чернорабочими, 
■ а потом овладели штукатурным дегом.

Их желание, старание и усердие в 
труде к новому году отмечено повыше
нием разрядов.

И. БЕЗЗУБОВ.
Мастер.

В новом году
Юность! Сколько прекрасных воспо

минаний будет связано с нею в зре
лые годы, ®огда мы «глянемся на про
шедшее и с бдагодариостыо вспомним 
своих воспитателей, вложивших в наши 
руки с терпением и любовью педагога 
золотое ремесло и научивших лас лю
бить самое главное в жизни—труд.

Посмотрим же вслед уходящему 1947 
году и заглянем в свое будущее.

Памятным будет для нас, выпускни
ков школы ФЗО, минувший год: мы 
освоили строительные профессии, полу
чили соответствующие разряды и вы
шли на самостоятельную дорогу. А 
будущее — за нами!

Теперь из-под наших рук будут вы
растать корпуса заводов или стройные 
красавцы-дома. И так мы должны 
здание отделывать, чтобы наша работа 
глаз ласкала и уют создавала.

А чтобы достигнуть мастерства в ма
лярном искусстве, нам. нужно еще мно
гому и многому научиться. Ошибочно 
бы®» бы думать, что с присвоением 
разряде® наша учеба закончилась, и на 
этом ставить точку.

Пет, у нас, молодых рабочих, учеба 
начинается только теперь. Мы горячо 
хотим глубоко изучить строительные 
профессии. А для осуществления нашей 
мечты нужна помощь старых кадрови
ков, у которых мы и должны научить
ся сноровке и умению.

Пусть это будет нашим новогодним 
«желанием.

Поздравляем всех юных строителей— 
наших коллег по профессии—с новым 
годом и желаем им плодотворного труда 
на лесах с«циа®истпчес1кой стройки!

П. СЕЛИВАНОВ, Н. ЖАРОВ, 
М. ПЕТРОВ, М. СЕМЕНОВ. 

л Молодые рабочие.

Темпы 
ускорим

Большая группа стахановце® Жил- 
строи хорошо потрудилась в 1947 году 
и значительно перавыполнша годовые 
нормы. Рабочий И. Д. Ноев дал почти 
две годовых нормы, юаме«щик-орде1Ш>- 
носец И. Н. Лосано®, каменщик тов. 
Масленков, а таете крогоельщики тт. 
Шатов и Храмцов выполнили более, 
чем по полторы годовых нормы.

Значительно превысили годовые за
дания бригады плотников тт. Гуляше»* 
и Андреева, бригада штукатуров тов, 
Сергеева, бригада маляров тов. Батуевой 
и друг. Все эти .рабочие и бригады хо
рошо потрудились в 1947 году и обе
щают дать в 1948 году еще лучшие 
показатели.

В истекшем году коллектив Жилстроя 
ввел в эксплоатацию 4750 квадратных 
метров жилых площадей. Это на 1620 
квадратных метро® (больше чем в 1946 
году.

Достигнутые управлением в 194” го
ду успехи не могут закрыть им (одних 
и имеющих еще место недостатки®, а 
главным недостатком в работе в 1947 
году было отсутствие поточности в 
строительстве домов. Отсутствие этого 
не» могло не оказаться как на 
увеличении себестоимости, так и на 
удлинении сроков строительства.

Переход на поток в жилстроитель- 
отве является главной задачей Жил- 

j строя в 1948 году.
Недостаточно был механизирован в 

j 1947 году внутрипостроечный горизон
тальный и вертикальный транспорт, 
что также вызывало удорожание. Пере- 
ход х -1948- пш п-i. Смирнова
позволяет ликЕидаровать и этот недо
статок.

В 1948 году перед ноллеатшои Жил- 
строн стоит большая задача. Нужно 
ьострошгь и сдать Уралмашзаводу 12 
16-квартирных домов и закончить ра
боты по- достройке и благоустройству 
дома № 6/47.

Коллектив Жилстроя за эти годы на
копил уже большей опыт в Строитель
стве домой. Есть полная уверенность в 
том, что он справится в 1948 году с 

«возложенной задачей.
М. АРТЕМЧИК.

Начальник Жилстроя.
------ <О>~—

Хочется еще лучше 
трудиться

Истекший год останется доя меня 
особенно памятным.

Я жил в деревне Башкирской АССР. 
В начале года у нас проходил набор 
молодежи в школы ФЗО. Решил и я 
поехать учиться. В школе зря время 
не терял, а упорно овладевал знания
ми. В результате—получил квалифи
кацию (каменщика четвертого разряда.

Эта специальность мне по душе- 
Ведь, укладывая кирпич за кирпичом, 
мы сооружаем большие здания, улуч
шаем быт, а, следовательно, и жизнь 
трудящихся.

Что может быть радостнее этого!
Вот наступил новый год, и в нем 

хочется так работать, чтобы своим 
пладотюерным трудом отблагодарить 
партию и правительство за .их заботу о 
нас, молодых людях советской стра(ны.

Ф. ЯГУДИН.
Каменщик.
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